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АННОТАЦИЯ
на дипломную работу «Кредитование физических лиц в Республике Беларусь и его особенности ( на примере ОАО «Приорбанк)».
Цель работы заключается в раскрытии экономической сущности кредита, исследовании кредитования физических лиц «Приорбанк» ОАО, а также анализе состояния развития потребительского кредитования коммерческими банками Республики Беларусь, выявлении проблемы и определении перспектив развития в условиях Республики Беларусь.

Объектом  исследования является банковское кредитование физических лиц, его виды и особенности.

Методы исследования: табличный, графический, сравнительного анализа.

В процессе работы были получены следующие результаты: изучены теоретические аспекты потребительского кредитования, проанализированы состав и структура кредитного портфеля «Приорбанк» ОАО, рассмотрены перспективы и предложены направления по совершенствованию данного вида кредитования в «Приорбанк»  ОАО и в коммерческих банках Республики Беларусь.

Степень внедрения и рекомендации по внедрению полученных результатов: внедрение предложенных направлений будет способствовать дальнейшему развитию потребительского кредитования, способного в значительной степени стать источником стимулирования спроса населения на товары и услуги и, как следствие, повышения уровня его благосостояния и создания дополнительных импульсов экономического роста. 
									
Автор работы подтверждает, что работа выполнена самостоятельно и приведенный в ней расчетно-аналитический материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других источников теоретические, методологические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.










ANNOTATION
thesis on "Lending to individuals in the Republic of Belarus and its features (for example, JSC" Priorbank). "

The purpose of the study is to the economic substance of the loan, study loans to individuals "Priorbank", as well as analysis of the state of development of consumer crediting by commercial banks of the Republic of Belarus, identifying problems and determining the prospects of development in the Republic of Belarus.

The object of the study is bank lending to individuals, its types and features.

Methods: tabular, graphical, comparative analysis.

In operation, the following results were obtained: studied theoretical aspects of consumer credit, analyze the composition and structure of the loan portfolio, "Priorbank", the prospects and directions for improvement of this type of lending in the "Priorbank" and the commercial banks of the Republic of Belarus.

The degree of implementation and recommendations for the implementation of the results: the introduction of the proposed areas will contribute to further development of consumer credit, capable of largely become a source of stimulating consumer demand for goods and services and, consequently, improve their welfare and creating additional growth impulses.

The author of the work confirms that the work is done independently and powered her settlement and analytical materials correctly and objectively reflects the state of the test process, and all borrowed from literature and other sources of theoretical, methodological principles and concepts are accompanied by references to their authors.


